
        長崎県立佐世保南高等学校育友会 

    平成３０年度 第３回 育友会常任委員会だより 
 

平成３１年１月２３日(水)１８:００～1９：００ 第二応接室 

Ⅰ 会長挨拶  

 先週センター試験も終わり、３年生の皆さんは進路実現に向けて追い込みの時期となってきました。 

親子ともども、体調管理には十分気を付けていただきたいと思います。試験が終わったあと、自分の子どもには、「世の中に 

は成功した人と失敗した人の二通りの人間がいるのではなく、成功も失敗もした人と、成功も失敗もしなかった人の2種類 

の人間がいるのだよ」という話をしました。 

 本年度育友会事業も、「柏風」18号とマラソン大会応援うどん提供を残すのみとなりました。それぞれの役割を果たして、 

来年度に引き継いでいきたいと思います。ご協力宜しくお願いします。 

 

Ⅱ 校長挨拶                                   

3年生はセンター試験を終えて、出願の時期を迎えていきます。保護者の皆さんは、担任の先生を遠慮なく頼って、相談を 

十分にしていただいて、それぞれの進路を実現してください。 

 25日文部科学省から、教員の働き方改革の指針が発表されることになっていますが、今後益々教員と育友会(PTA)と地域 

との協力体制が求められていく時代になっていくと考えられます。今後、更に連携を深めていきましょう。 

 

Ⅲ 議  題                                                                        

 (1)議案事項 

①校内マラソン大会支援について 

    うどん容器の処分については、業者に委託して有料処分せざるを得ない状況にあり、方法・金額等について産業 

廃棄物業者に照会予定です。 

②広報紙について 

「柏風18号」の内容は、創立70周年の式典、南北野球、体育祭、文化祭の記事を掲載します。2月末納品、3月 

1日卒業式に配布予定、部数は1,000枚（来年度の新入生分まで）発行します。 

③卒業生コサージュについて 

黄色のガーベラコサージュ240個用意します。 

④平成30年度育友会事業報告について 

    皆様のご協力で、年度計画通り進んでいます。 

⑤その他 

    飲料水販売・バザー収益金127,426円を本日学校に贈呈しました。使途につては、教育活動支援費に組み入れたう 

   えで、体育祭等の熱中症対策の必要性から、テント購入を検討しています。 

 (2)報告事項 

  ①PTA研修会 

    11月17日、佐世保東翔高校主管にてコミセンで開催。全体で400名の参加があったが、本校は80名の参加要請に 

対して、50名の参加でした。佐世保商業高校PTA・佐世保中央高校(夜間部)PTAの事例発表は、それぞれ親の思いの 

伝わるものでした。講演会は、長崎県県民安全部、青﨑 孔氏(元佐世保南高校校長)の「リスク到来社会」を乗り切る 

ためにと題した、20歳未満の若者に対する消費者被害をテーマにした内容でした。 

②親睦旅行について 

10月27日に26名参加で湯布院に行き、自由散策やアイスクリーム作り体験などをおこない親睦を深めました。 

③卒業記念品について 

電波時計つきペン立てを用意することになりました。 

④その他 

    平成31年度育友会総会開催予定日：平成31年5月11日(土) 


